

新井千鶴選手が男衾中に凱旋！

夢は叶う！ 後輩たちにエール

2017柔道世界選手権金メダリストの新井千鶴選手が、母校の男衾中学校に凱旋し、柔道の授業と講演を行いました。

世界の技を直接指導

柔道の授業では、所属している三井住友海上火災保険株式会社の山岸絵美コーチと共に、3年生33人を指導。世界レベルの選手から直接指導を受けられる貴重な経験に、生徒たちも普段以上に熱が入っていました。

何事にも挑戦する気持ち大切に

「夢は叶う！後輩たちに伝えたいこと」と題して行われた講演会。新井選手は、自分が柔道を通して得た経験から「失敗を恐れずに、何事にも挑戦する気持ちを持って取り組み、自己の目標に向かって頑張ってください」と後輩たちにエールを送りました。講演会の最後に「目の前の大会を一つ一つ勝ち、東京オリンピックで金メダルを獲って、また皆さんに報告に来れるよう頑張ります」と話してくれた新井選手。今後も新井選手の活躍から目が離せません。



小・中学校で卒業式

ご卒業おめでとうございます！

3月16日に中学校、3月23日に小学校で卒業式が行われました。慣れ親しんだ学び舎、そして恩師に別れを告げ、新たな一歩を踏み出した皆さん。皆さんの前には、無限の可能性が広がっています。夢に、希望に向かって大きく羽ばたいてください。

※写真は寄居中学校



花輪町長が今市竹とんぼの会を訪問！

第14回 見ます・聴きます・話します！ 訪問事業

今市竹とんぼの会の皆さんは、地域住民の交流等を目的にさまざまな活動に取り組んでおり、その中でも大きな活動として、元日に大凧揚げ（細川和紙を使用）を開催しています。今年の元日が、記念すべき20回目の開催となりました。訪問当日は、歴代の会長を含めた多くの会員の方と、地域のあり方や、教育環境などについて意見交換を行いました。



一番気になる選手は兄貴（啓太選手）です

設楽選手は、その後、母校の男衾中学校で行われた「設楽選手を応援する会」に出席。恩師や後輩たち約650人と交流しました。会の中での質問コーナーでは、生徒から「ライバルは誰ですか」と聞かれ、「ライバルはいないけれど、一番気になる選手は兄貴（啓太選手）です」と答えていました。

今後について「次の試合でも確実に結果を残すことを目標としています」と話してくれた設楽選手。設楽選手のさらなる活躍に期待が高まります。

東京マラソン2018日本新記録設楽悠太選手が表敬訪問

「新記録は皆さんのお援けの結果です」

- ▼2011～2014年
4年連続箱根駅伝出場
3年連続区間賞(2012～2014年)
- ▼2015年
日本選手権 10000m 2位
世界選手権北京大会
10000m 日本代表
- ▼2016年
日本選手権 10000m 3位
リオ五輪 10000m 日本代表
- ▼2017年
チェコ ウスティナドラベムハーフマラソン
日本新記録樹立[1:00.17]
- ▼2018年
東京マラソン
日本新記録樹立[2:06.11]

TOKYO MARATHON 2018
2:06.11